

In zwei neuen Kursen gibt es noch freie Plätze – Kinder und Jugendliche auf dem Weg zum richtigen Beruf

# Neue Tüftlers-Projekte nach den Osterferien

**BAD OENHAUSEN** (WB). Holz bearbeiten, Beton gießen, Blutdruck messen. Solche Techniken stehen normalerweise nicht auf dem Stundenplan der Schüler und Schülerrinnen. Vom 29. April an haben Kinder und Jugendliche im Alter von acht bis einschließlich 18 Jahren wieder die Möglichkeit, Unternehmen kennenzulernen, Handwerk auszuprobieren und eigene Projekte umzusetzen. Das LEADER-geförderte

Tüftlers-Projekt gibt den jungen Teilnehmern und Teilnehmerinnen die Möglichkeit, gute Einblicke in die beteiligten Unternehmen zu bekommen, sich in unterschiedlichen Berufsfeldern auszuprobieren und gezielt Fragen zu stellen.

Um besser auf das Alter der jungen Teilnehmer und Teilnehmerinnen einzugehen, gibt es ab nächster Woche zwei Kurse. Der Kurs „Explor“ ist für Kinder von acht bis

einschließlich 13 Jahren. Sie haben die Möglichkeit, sich auszuprobieren und erste Eindrücke in die Berufswelt zu bekommen.

Der Kurs „Next Level“ ist für Teens in einem Alter von 14 bis 18 Jahren. Hier können die jungen Erwachsenen die Möglichkeit nutzen, einen Ausbildungs- oder Praktikumsplatz zu erhalten, um näher in die Berufe hineinzuschauen.



In den Kursen warten interessante Aufgaben und Unternehmen auf die junge Generation. Unter anderem sind mit dabei Firma Hettich, Peter Lacke, IMI Buschjost, Koenig & Bauer, Marcel Kröger, Schröder Logistik, der HairClub, das HDZ NRW, Wellteam, Westfalen Weser, Remmert sowie das August Giese-Berufskolleg aus Löhne. Eine Vielfalt an Fachberichten warten auf die Teilnehmer und Teilnehmerinnen. Es sind noch einzelne Plätze für die Kurse frei. Anmeldung und Rückfragen können unter kontakt@der-hive.de oder www.tuetflers.de erfolgen.

Neue Tüftlers-Kurs gibt es demnächst im Hive auf der Rehmer Insel.



Fotos: privat

Der Tüftlers-Kurs hat sich auch bei Westfalen Weser informiert.